

PAÍS: España

PÁGINAS: 54

AVE: 1336 €

ÁREA: 216 CM² - 24%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 8840 OTS: 53000

SECCIÓN: DEPORTES



5 Septiembre, 2024

Otras siete medallas para los paralímpicos españoles, que elevan a 32 las conquistadas

Dos oros, una plata y cuatro bronces en ciclismo en ruta, natación y esgrima en silla de ruedas en París

LEIRE REGUERO

PARÍS. La delegación española está logrando un éxito notable en los Juegos Paralímpicos de París, donde ya ha conquistado un total de 32 medallas, distribuidas en 7 oros, 8 platas y 17 bronces. Este logro fue posible

gracias a la actuación espectacular en el día de ayer de los ciclistas españoles, quienes han aportado dos oros, una plata y un bronce a este impresionante medallero.

Entre estos deportistas, Ricardo Ten Argiles fue una figura destacada al marcar el mejor tiempo en el kilómetro 5,8 de su prueba, superando a los otros 10 competidores. Esta actuación le permitió completar un triplete en París (oro, plata y bronce). Con esta nueva medalla, Ten Argiles se consagró como el deportista



Ricardo Ten Argiles.

español más laureado en París y se sitúa como el séptimo representante nacional con más medallas en toda la historia de los Juegos Paralímpicos.

Por su parte, Sergio Garrote en la clase H2 (handbike o bicicleta impulsada con las manos), revalidó el título conseguido en Tokio 2020, confirmándose nuevamente como el mejor contrarrelojista de su categoría. Con esta tercera medalla paralímpica y los oros logrados en 2021 en Canadá y en 2023 en Reino Unido, Garrote se ha consolidado como el 'rey Midas' de la contra-

En otro frente, Damián Ramos Sánchez ha logrado su sueño de inscribir su nombre en la lista de españoles que han ganado medallas en unos Juegos Paralímpicos, tras conquistar el bronce en la categoría C4 de ciclismo contrarreloj. Este es un logro significativo para él, siendo su primera medalla en este prestigioso evento.

Finalmente, Eduardo Santas Asensio obtuvo la medalla de plata en la categoría C3, tras una espectacular remontada en los últimos kilómetros de su prueba. Con este logro, rompió su maldición de quedarse en la cuarta posición en muchas competiciones anteriores.

Además, en natación Marta Fernández con un tiempo de 58.63 segundos en la prueba de 50 metros braza SB3 femenina y el equipo mixto 4X100 metros estilo libre relevo- VI completo la prueba en 3 minutos y 57.95 segundos para alzarse con el bronce. Y en esgrima, Judith Rodríguez ganó el bronce en la categoría de florete individual femenino en la categoría.